

Contre: Lapointe, Bumbray et Ward—3.

Ladite proposition est alors négative.

4.—Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger (suivant le rapport de l'inspecteur de la Ville) à MM. Manneville & Fils la fourniture de la pierre de bordure, suivant les devis, termes et conditions de la formule de la soumission, et aux prix mentionnés dans leur soumission, savoir:

Pierre de bordure droite de 6 pcs x 20 pcs x pas moins de 3 pds de longueur, le pied courant	\$0.50
Pierre de bordure courbe de 6 pcs x 20 pcs x pas moins de 3 pds de longueur, le pied courant	0.60

Et, de plus, qu'un contrat notarié soit préparé en conséquence.

Le montant, dans aucun cas, ne devant excéder les fonds disponibles. (M. l'échevin Bumbray dissident).

5.—Sur proposition de M. l'échevin N. Lapointe, il est

Résolu: Que le trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser leurs dépôts aux entrepreneurs suivants:

Latrelle Frère (fourniture de pierre de bordure)	\$3,135
A. Guilbault, Fils, (fourniture de pierre de bordure)	3,500
"The Laurentian Granite Co." (fourniture de pierre de bordure)	600

6.—*Résolu:* Que le trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser leurs dépôts aux maisons suivantes:

Hamilton Powder Co. (fourniture de matériaux divers en 1906)	\$ 50
J. Keegan, (fourniture de brique en 1907)	100
Maison Jean Paquette, (fourniture de matériaux divers en 1907)	50
Frothingham & Workman (fourniture de matériaux divers en 1907)	50
Frothingham & Workman, (fourniture de matériaux)	50
Lockerby & McComb (matériaux divers en 1907)	50

7.—M. D. McDonald, gérant de la "Montreal Street Ry. Co.," se présente devant la Commission à l'appui de l'offre, formulée par la Compagnie en date du 29 février 1908, d'entreprendre, pour une période de 10 ans, l'enlèvement de la neige sur les rues où circulent les tramways de ladite compagnie.

Et un débat s'engageant, il est

Résolu: Qu'une sous-commission, composée de MM. les échevins Larivière, Lapointe, Leclaire et Ward, soit instituée pour étudier ce projet.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 23 MARS

ORDRE DU JOUR

RAPPORT

1. *Incendies et Eclairage.*—Pour adjuger l'entreprise de la fourniture des uniformes à MM. Bastien & Brunelle. (9 mars.)

REGLEMENT

2. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie du chemin de fer des comtés du Sud de pénétrer dans la ville (Martin, J.-B.-A.) (17 fév.—imprimé.)

MOTIONS

3. *Giroux*—Pour amender la résolution relative à la nomination des Commissions pour 1908. (17 fév.)
4. *Lapointe, L.-A.*—Pour abroger la règle No. 63 relative à la question préalable. (17 fév.)
5. *Lapointe, L.-A.*—Pour un règlement au sujet d'un emprunt de \$5,000,000. (21 fév.)
6. *Laviolette*—Pour abroger une certaine résolution du Conseil adoptée le 11 août 1907. (2 mars.)

Nays: Lapointe, Bumbray and Ward—3.

So the said motion was lost.

4.—On motion of Ald. Duquette, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that, (according to the City surveyor's report) the supply of curbstone, according to specifications terms and conditions and form of tender, be awarded to Messrs. Mandeville and Sons, at the prices mentioned in their tender for same, to wit:

Curbstone, straight 6 in x 20 in x not less than 3 feet long, per lineal foot.	\$0.50
Curbstone, curved 6 in. x 20 in. x not less than 3 feet long, per lineal foot.	0.60

And moreover, that a notarial deed be prepared accordingly. The amount in any case, not to exceed the available funds. (Ald. Bumbray dissenting).

5.—On motion of Ald. N. Lapointe, it was

Resolved: That the City treasurer be authorized to reimburse to the following contractors their deposits:

Latrelle Bros (supply of curbstone)	\$3,135
A. Guilbault, Son, (supply of curbstone)	3,500
The Laurentian Granite Co. (supply of curbstone)	600

6.—*Resolved:* That the City treasurer be authorized to reimburse the following firms their deposits:

Hamilton Powder Co. (supply of various materials in 1906)	\$ 50
J. Keegan (supply of brick in 1907)	100
Maison Jean Paquette (supply of various materials in 1907)	50
Frothingham & Workman, (supply of various materials in 1907)	50
Frothingham & Workman (hardware in 1907)	50
Lockerby & McComb (various materials in 1907)	50

7.—Mr. D. McDonald, manager of the Montreal Street Ry Co., appeared before the Committee in support of the offer, made by the Company, the 29th of February 1908, for the removing of snow for a period of 10 years in the streets where the street cars of the Company are operated,

And a debate arising, it was

Resolved: That a sub-committee composed of Ald. Larivière, Lapointe, Leclaire and Ward, be appointed to examine the proposed offer.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 23rd MARCH

ORDER OF THE DAY.

REPORTS

1. *Fire & Light.*—To award contract for uniforms to Messrs. Bastien & Brunelle. (9th March)

BY-LAW.

2. 1st, 2nd and 3rd reading of by-law to allow Southern Counties Ry. Co. to enter the City. (J.-B.-A. Martin.) (17th Feb.—printed)

MOTIONS

3. *Giroux*—To amend resolution concerning the appointment of Committees for 1908. (17th Feb.)
4. *Lapointe, L. A.*—To repeal Rule No. 63 anent previous question. (17th Feb.)
5. *Lapointe, L.-A.*—For a by-law in connection with a loan of \$5,000,000 (21st Feb.)
6. *Laviolette*—To repeal a certain resolution of Council of 11th Aug. 1907. (2nd March)